

Qui y sera ? les rôles seront répartis ultérieurement, d.

Hélène a proposé plusieurs fois aux Ailes de la Séranne de reprendre le bébé , ils doivent en discuter car ils craignent qu'organiser 2 compétitions soit un peu trop pour eux

4. BILAN DES STAGES REALISES : Météo cata !!!!

STAGES Joel : un seul stage sur 2 jours seulement: 116 € par personne. Météo totalement décevante pour cette période

STAGE Exiga : 460 € par personne, c'est le seul stage réalisé selon les prévis, un bon rythme et une bonne ambiance

STAGE S.I.V. : Il n'a pas eu lieu pour cause de mauvaise météo. Cela se fera en individuel.

STAGE QBI : préfo à Millau = entre météo cataclysmique et encadrement décevant, on espère que les journées du mois de juillet seront au top !

5. PROCHAINES ACTIVITÉS

Pour améliorer l'organisation et répartir le travail, il avait été proposé d'essayer de fonctionner en commissions.

Principe: elles sont ouvertes à tous les membres du club, mais 1 membre du bureau doit être présent dans chaque commission et y être actif.

Commission formations 2012 :

C'est un gros boulot. Si on reconduit les mêmes stages c'est OK. Mais si on change de type de stage et de formateur c'est autre chose.

L'intérêt d'une commission c'est qu'il peut y avoir des propositions, que la commission décide et que le bureau valide.

Pour l'organisation des stages, Nanou relève qu'il faudrait établir des règles car cette année, un stagiaire accepté avait seulement la cotisation club alors qu'on a mis en touche un adhérent qui avait en plus sa licence au club. Se pose également la question de la participation financière du club au stage.

Il faudrait préciser à ceux qui font le stage qu'un des buts de ces formations est de se former au vol de groupe en distance et que par ailleurs, cette dynamique bénéficie au club pour la CFD.

Les critères de sélection doivent être en premier basés sur une concordance entre le niveau du stage et le stagiaire.

STAGE THERMIQUE début juillet : il manque des inscrits

Bruno nous parle d'une compé amicale organisée par les catalans coté Français et Espagnol en rotation une année sur deux. Ca a eu lieu il y a environ 2 semaines ; Beaucoup de pilotes. Bonne organisation. Nous aurions tout à y gagner à participer car on y découvre de très beaux sites. Très sympa. Il faudrait y aller en délégation ; Berga pour 2013. De beaux triangles à faire.

Stéph propose une sortie vol montagne au Canigou. Hélène lui a demandé d'organiser cela.

Commission animations :

Thierry, JMV, William

Il est proposé de faire une fiche type sur le site à remplir qui donnerait une bonne base pour donner les infos principales.

A voir comment la mettre sur le site

Initier des groupes de travail : qui fait quoi

Récolter archiver les images, textes et articles de journaux

Au niveau des animations

IL RESTE : Ciel ouvert, repas d'été, semaine de distance, fête du Vissou, projection film

FETE DU VISSOU : 1er et 2 septembre - Il faut demander aux modélistes l'autorisation d'utiliser leur terrain.

Organisation d'une journée de jeux autour des vols du Vissou.

Attention : il faut jouer le jeu et ne pas partir en Cross même si cela le fait !!

Thierry s'est proposé pour l'organisation ; A lui de rallier une équipe autour de lui.

PROJECTION DE FILMS SUR LE VOL:

Hélène propose que nous réalisons une ou deux soirées de projection de film sur le vol libre. Elle a pris contact avec le responsable de St Hilaire pour avoir des films.. Ce serait bien de le proposer sur Paulhan aussi.

Sortie d'été : le Vercors. Du 21 juillet au 08 aout.

Un véhicule est loué pour les récup.

CABRI'AIR

30, rue sus Castel 34230 PAULHAN

Tel : 06 08 56 73 08 – helene.davit@orange.fr